

国際ロータリー第2770地区  
第11グループ



川口 RC  
Weekly Report

No. 17

●定例会  
第2920回

2019年12月5日配布

●事務局  
〒332-0012 川口市本町 1-18-5 NTTビル 1F  
TEL 048-222-0124 FAX 048-222-0118  
http://www.kawaguchi-rc.com  
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp



Topics & Information

●中壢 RC 姉妹クラブ調印式

11月23日 17:30より銀座アスター川口にて、中壢 RCの方々をお迎えして姉妹クラブ調印式を行いました。



●会長挨拶

今日は姉妹クラブ契約の更新締結ということで、川口までお越しいただきましてありがとうございます。今回は春日部ロータリークラブの55周年祝賀もかねてということで、大変忙しいスケジュールの中、お疲れのところと思いますので、どうぞつらいでいただきたいと思います。

中壢・川口の姉妹クラブの歴史は実に52年目となりました。52年の間にはその政治的な背景も大きく変化しましたが、変わらぬロータリーの友情で続けて姉妹クラブとしての関係を継続できることを本当にうれしく思い、素晴らしいことだと感じています。

日本はこの夏大きな災害が続き、まだまだ復興まで時間がかかりそうです。日本はこのところ東日本大震災もそうですが多くの災害が続いております。そのような中で中華民国政府をはじめその国民の皆様からいつも支援の気持ちをいただくというありがたいニュースをマスコミでも聞きます。皆さんとの友好関係はロータリーのみならず本当に広く深く浸透していると思います。私たちのメンバー構成も大きく変化しました。いまは一時より会員も増え、若い会員や女性会員も増えて、奉仕活動も積極的にしておりますが、会員同士の親睦も楽しくしております。

お互いこのようにお会いする機会は少ないのですが、何といっても50年を超える交流は本当に心が知れたような懐かしい気持ちを感じております。ただ一つだけ不便なことがあります。中壢の「れき」が日本語ワープロでは素直に出てこないのです。文字が間違ふこともあります。ご容赦ください。

今の日本はちょうど秋です。紅葉のシーズンで、もしお時間がありましたら、神宮のイチョウ並木でも見学されると楽しいかと思っております。近くにはオリンピックが行われる新国立競技場があります。どうぞ楽しい思い出を過ごしていただき。

●ランニング同好会

11月28日 15:00 スタートで勾玉巡りをしました。コースは①峯ヶ岡八幡神社→②元郷氷川神社→③川口神社を巡りました。



●Make-UPする会

11月28日12:30より帝国ホテルにて、東京中央RCへMake-Upする会をいたしました。



次回予定

12月12日 定例会  
会場/そごう川口店ダリアルーム  
点鐘/12:30

次々回予定

12月19日 クリスマス家族例会  
会場/東京會館  
開始/18:00

クラブ活性化委員会 卓話

あいさつ

渡部 行光

●11月21日 例会

地区大会以来のRCということで、お会いする機会がだいぶ空いたようです。

地区大会では当川口クラブは昨年度の実績に対し素晴らしい賞をいただき良かったです。岡村直前理事長、お疲れさまでした。そしておめでとうございます。

私は地区大会には一応出席しましたが、大きな風邪をひいて、晩さん会には出席できず、早船副会長に出席してもらいました。大変ご迷惑をおかけしました。会長は体調の維持が大事ですね。

今週は川口西ロータリークラブに出席してまいりました。西クラブが恒例でしております献血活動への川口クラブとしての協力に対して感謝状を授与していただきました。ほかにも法人団体が協力して同様に感謝状をいただいております。あらためて感じたのは、一つの事業をして、協力いただいた人に感謝するというセレモニーは事業の締めくくりとして大事ななと思いました。ご協力いただいた川口クラブのメンバーに改めて感謝したいと思います。まったく偶然にその例会に増井さんと本庄さんが来ていて、川口クラブのメンバーの幅広い活動に感心いたしました。

さて、今月は財団月間ということで、地区からロータリー財団部門委員長の三枝さんにお越しいただきました。今日はロータリー財団のグローバル補助金を利用した奉仕事業についてお話があると思いますが、以下川口クラブでもグローバル補助金を使う事業を進めております。この財団の補助金を使う事業について少しでも理解を深めていきたいと思っております。

さて、明後日は、中歴ロータリークラブとの姉妹クラブの更新締結式がございます。中歴ロータリークラブの方々は昨年は当川口クラブの60周年、今年は春日部ロータリークラブの55周年と来ていただいているので、ご苦労かけているなあと考えてます。でもともかく姉妹クラブとして52年目です。この年月は重いものがあります。いま中国は一国2制度という体制のもと、香港問題も厳しい局面を迎えています。とにかくこの50年間北東アジアも平和に過ごしてまいりました。しかし中国のあらゆる面での増強により不安定になりつつあります。中歴クラブとは友好関係を継続したいと思っております。どうか盛大に歓迎したいと思いますので、ご協力のほどお願いします。

それにしても、寒くなりました。どうぞ皆さんおからだに気を付けてお過ごしください。

